

Imprimir



GOBIERNO REGIONAL DE LIMA

Oficina de
Relaciones Públicas y
Comunicaciones

NP-955-2017 » SENSIBILIZAN A COMUNIDAD PESQUERA DEL DISTRITO DE CARQUÍN PARA LA CONSERVACIÓN DEL ECOSISTEMA MARINO

Síguenos en :





El Gobierno Regional de Lima y la Comisión Multisectorial de Gestión Ambiental del Medio Marino Costero promovieron el Festival de Conservación del Mar – Festimar 2017.

La actividad estuvo orientada a sensibilizar a la comunidad pesquera del distrito de Carquín, provincia de Huaura, en el cuidado y protección del ecosistema marino, evitando arrojar residuos sólidos en la zona costera.

Para ello, se programaron actividades culturales y recreativas, además de jornadas de limpieza de playa, talleres y fórum, actuación de títeres y cine al aire libre dirigido a niños y adultos.

Igualmente, el personal de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente distribuyó materiales informativos sobre el periodo de veda reproductiva, respeto a las tallas mínimas de las especies hidrobiológicas y preservación de la flora y fauna del ámbito regional.

Publicado el 2017-06-29 07:08:30 por prensa

GOBIERNO REGIONAL DE LIMA | Oficina de Relaciones Públicas y Comunicaciones